

Statement des Katholikenrat Düsseldorf

Von Sabine Polster

2. August 2023, 12:15

Der Katholikenrat der Stadt Düsseldorf stellt sich ausdrücklich hinter die Arbeitsgruppe „Regenbogenkirche für alle“ der Gemeinde St. Lambertus in Mettmann.

Die Arbeitsgruppe der Gemeinde setzt sich dafür ein, dass niemand aufgrund seiner sexuellen Orientierung oder seines Geschlechts in der katholischen Kirche ausgegrenzt wird, sondern wertschätzend und gleichberechtigt angenommen wird.

Die Arbeitsgruppe hat im März 2023 einen Segnungsgottesdienst für alle sich liebenden Paare vorbereitet sowie Informationsveranstaltungen und einen Text zur Willkommenskultur „Willkommen, egal wie und wen du liebst“. Wir begrüßen diese Bewegung aus der Gemeinde heraus gemeinsam mit dem Pastoralteam ausdrücklich und können alle Gemeinden nur ermutigen sich genauso zu verhalten.

Der Katholikenrat Düsseldorf bekundet ebenfalls seine volle Solidarität mit der Initiative #OutInChurch – für eine Kirche ohne Angst. Wir möchten Teil einer offenen und vielfältigen Kirche sein, die allen Menschen Heimat und Schutzraum ist. Dafür setzen wir uns ein.